

23 janvier 2026

1

Près de Rennes : un nouveau centre d'innovation va ouvrir, 5 millions d'euros investis

Palamatic Process, une entreprise industrielle située à Brécé (Ille-et-Vilaine) près de Rennes, investit 5 millions d'euros dans un centre d'expertise pour les poudres.

Industrie



Installée à Brécé (Ille-et-Vilaine) près de Rennes depuis 2012, l'**entreprise Palamatic Process** a engagé un investissement conséquent dans un centre d'expertise pour les poudres industrielles. Au total, **cinq millions d'euros ont été investis** annonce la société dans un communiqué.

Ce nouveau centre accueillera de nombreux équipements, mais aussi un **laboratoire**, des **robots en démonstration**, etc. Il est destiné à être un lieu d'innovation et un pôle de formation.

Un site de 1500 m²

Le Groupe Fideip (450 salariés, 80 millions d'euros de chiffre d'affaires) et sa filiale **Palamatic Process** engagent un vaste plan d'investissement sur le site de Brécé.

Spécialisé dans la manutention et le transfert de poudres pour l'industrie, Palamatic Process va ouvrir un nouveau centre « d'innovation et d'excellence » en 2026 au cœur de son siège social.

Objectif : « accueillir toute entreprise industrielle qui souhaite venir tester ses produits sous forme de poudres, se former et innover », communique l'entreprise.

2

Un expert des poudres

Leader français de la manutention et du transfert des poudres pour l'industrie, Palamatic Process a été fondée en 1992. De la conception à l'installation, l'entreprise est "reconnue dans le monde entier" pour son expertise "poudres". Ses systèmes et solutions pour l'automatisation des lignes de production liées à la poudre équipent de nombreux secteurs d'activité : agroalimentaire, automobile, BTP (ciment et béton bas carbone), chimie & chimie fine, énergie et batteries, environnement (traitement de l'eau potable), food et feed, nucléaire, pharma, spatial et aéronautique, terres rares...

Ce pôle technologique, dont le chantier a démarré, regroupera toutes les solutions et expertises pour la **gestion des poudres**, maîtrisées par Palamatic Process depuis 1992.



Palamatic Process, une entreprise industrielle située à Brécé (Ille-et-Vilaine) près de Rennes, investit 5 millions d'euros dans un centre d'expertise pour les poudres. ©Visuel transmis par Palamatic Process

3

Un expert des poudres

Leader français de la manutention et du transfert des poudres pour l'industrie, Palamatic Process a été fondée en 1992. De la conception à l'installation, l'entreprise est "reconnue dans le monde entier" pour son expertise "poudres". Ses systèmes et solutions pour l'automatisation des lignes de production liées à la poudre équipent de nombreux secteurs d'activité : agroalimentaire, automobile, BTP (ciment et béton bas carbone), chimie & chimie fine, énergie et batteries, environnement (traitement de l'eau potable), food et feed, nucléaire, pharma, spatial et aéronautique, terres rares...

